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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DELEGADA FEDO del 30 de Marzo de 2018 

 
Celebrada en primera convocatoria a las 17:00 horas en La Robla (Madrid) 
 
 
Convocada en tiempo y forma se reúne la Comisión Delgada de la F.E.D.O., de acuerdo al siguiente  

 
 

ORDEN DEL DÍA 

 
1.- Aprobación, si procede, de la redacción del acta de la Comisión Delegada de 17.03.2018 
2.- Reglamento del Campeonato de España de Orientación Escolar 2018 
3.- Ayuda a Mozambique 
4.- Campeonato del Mundo de Veteranos (WMOC 2021) 
5.- Proyecto del Equipo de Comunicación 
6.- Ruegos y preguntas 

 
 

Estando presentes los siguientes miembros (en su caso, representados por): 
 
Presidente      D. José Enrique Barcia Hernández. 
Federación de Castilla la Mancha  D. José Ramón Molina Valverde. 
Federación de Castilla y León   D. Ángel Frontela Mucientes. 
Club Lorca.      D. José Antonio García Murcia 
Club Peña Guara    D. Jorge García Pardos 
Jueces y Técnicos     D. Santiago del Moral Durá. 
Deportistas     Doña. Pilar Nieto Calvo. 
Secretario General    D. Jesús de Miguel Rey . 
 
Invitados:   Raúl Ferra  Director Técnico 

Teresa Pérez  Responsable del Deporte Escolar 
   Joaquín González Responsable del PNTD 
   Rosa Casadó  Responsable Escolar de la FEDOCV 

El señor Presidente da la bienvenida a los presentes.  

 
1.- Aprobación de la redacción del acta de la reunión de la Comisión Delegada de 17.03.2017 
 (Anexo A del Acta) 

 
Se aprueba por unanimidad 
 
2.- Reglamento del Campeonato de España Escolar 2018 (Anexo B del Acta) 
 
Toma la palabra el presidente de FECAMADO, José Ramón Molina, dolido por la recriminación de 
que fue objeto por el presidente de la FEDO ante los orientadores, motivado por no haber defendido 
el proyecto presentado y por no haber votado SI en la reunión de Comisión Delegada de 17.03.2018. 
El Presidente no comparte esta versión, aunque le pide disculpas. 
A continuación Teresa Pérez que es importante la aprobación del Reglamento, aunque es consciente 
de que los cambios serán complicados. 
Joaquín González manifiesta que el PNTD de Reyes se está convirtiendo en el auténtico Campeonato 
Escolar, y que habría que solucionar el problema de los escolares que cuando llegan a la categoría 
juvenil, abandonan la orientación. Las CCAA podrían tener problemas pero es importante empezar 
cuanto antes aunque no figure en la convocatoria del CSD. 
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Angel Frontela dice que estamos fuera de plazo, que las CCAA lo desconocen y no lo van a aceptar; 
los que vayan por su cuenta serán competidores de segunda. Además la diferencia de nivel del CESA 
y del CECEO es abismal, por lo que no entiende que los trazados sean comunes.  
 
Se procede a la votación sobre la inclusión de la categoría sub 17, que arroja el siguiente resultado: 
 

- 1 SI, 3NO, 3Abtenciones, por lo que se eliminará la categoría Sub17 del Reglamento. 
 
Se propone, no obstante, el estudio de la inclusión de la Categoría sub 17 para el Campeonato de 
España Escolar 2019. 
 
Queda pues Aprobado el Reglamento del Campeonato de España Escolar 2018 propuesto, 
excluyendo la categoría sub17. 
 
3.- Ayuda a Mozambique 
 
Se aprueba por unanimidad una ayuda a la Fundación Mozambique Sur de 4.000 euros, de los 
cuales: 2.000 euros en metálico y 2.000 en material de orientación. 
 
4.- Campeonato del Mundo de Veteranos (WMOC 2021) 
 
Se aprueba por unanimidad la solicitud a la IOF del Campeonato del Mundo de Veteranos (WMOC 
2021), que sería organizado en Palencia por el Club Rio Carrión. 
Se comparten los gastos de solicitud del citado campeonato (1.000 euros FEDO y 1.000 euros el Club 
Rio Carrión) 
 
5.- Proyecto del Equipo de Comunicación (Anexo C del Acta) 
 
El equipo de comunicación de la FEDO presenta un proyecto de trabajo que la Comisión Delegada 
aprueba por unanimidad; incluye una asignación mensual de 450 euros, además de los gastos 
ocasionados con motivo de su trabajo. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
 
6.- Ruegos y preguntas   
 
6.1.- Jorge García Pardos propone el alquiler de las estaciones radiocontrol recientemente adquiridas 
por la FEDO a un precio de 25€ por radiocontrol incluyendo en este precio 1 estación SI-GSM, 1 o 2 
estaciones BSF8-SRR según necesidad y los costes del envío de datos. La propuesta es que se 
deben alquilar un mínimo de 2 Radiocontroles para cubrir los gastos de envío de datos de cada 
evento. El precio de 25€ sería para un fin de semana, para eventos de mayor duración se cobraría un 
precio mayor. 
Se acepta la propuesta en todos sus términos 
 
 
 
Y sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las 19:30 h. del día de la fecha 
 
 
 
Vº Bº El Presidente      El Secretario General  
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José E. Barcia Hernández               Jesús de Miguel Rey 
 


